

Dandim Temanggung Membuka Secara Resmi Liga Santri Piala KASAD Tahun 2022

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2022 - 10:23



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M membuka secara resmi turnamen sepakbola Liga Santri piala Komandan Staf Angkatan Darat (KASAD) yang berlangsung hari ini 20 Juni 2022 bertempat Di Stadion Bumi Phala Kabupaten Temanggung. Senin (20/06/2022).

TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M membuka secara resmi turnamen sepakbola Liga Santri piala Komandan Staf Angkatan Darat (KASAD) yang berlangsung hari ini 20 Juni 2022

bertempat Di Stadion Bumi Phala Kabupaten Temanggung. Senin (20/06/2022).

Pembukaan liga Santri ini secara nasional oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurrahman SE., MM., berlangsung serentak di ikuti secara virtual oleh Seluruh jajaran Kodam wilayah Indonesia yang terpusat di Jombang, Jawa Timur.

Kasad dalam sambutannya yang dibacakan oleh Dandim 0706/Temanggung menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini.



Kasad berharap semoga seluruh rangkaian pertandingan dapat terselenggara dengan baik dan sesuai dengan jadwal yang telah direncanakan.

"Sepak bola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia dan lapisan masyarakat, sehingga tidak ada jenis olahraga lain yang mendapatkan sambutan paling meriah dari masyarakat di berbagai negara selain sepak bola," ungkapnya.

Kegiatan ini diharapkan sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia dengan mengedepankan rasa persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan solidaritas sesama Santri sebagai Wahana dalam rangka pembinaan potensi sepak bola bagi generasi muda berbakat yang dapat tampil pada level sepak bola nasional maupun internasional

"Hanya pemain yang bermental kuat dan memiliki jiwa petarung yang akan mencapai kemenangan dan hasil terbaik dalam setiap pertandingan. Untuk itu, junjung tinggi sportivitas dengan mengedepankan persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan solidaritas sesama Santri," tutur Jenderal TNI dudung

lebih lanjut disampaikan oleh Dandim 0706/Temanggung bahwa penyelenggaraan Liga santri ini dapat berjalan berkat kerjasama dan kontribusi antara PSSI, TNI Polri dan Pemda Kabupaten Temanggung."untuk di wilayah Kabupaten Temanggung sendiri diikuti oleh beberapa tim dari berbagai pondok pesantren yang ada di wilayah Kabupaten Temanggung yang nantinya akan dilanjutkan ke tingkat provinsi yang rencananya akan digelar di Stadion Gelora Bung Karno pada 22 Oktober bertepatan dengan hari Santri" ,Pungkas Dandim.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706